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夏休みもいよいよ後半！！さあ、ラストスパートをかけよう！！ 

☆充実させよう 

 夏休みに必要なのは、「計画性と行動力」をコントロールできる能力です。 

朝起きる時間も勉強もいいかげん。暑いからといってゴロゴロして、夏休みの終わりに宿題をやる。こん

な夏休みとはサヨナラしましょう。 

受験生にとってはこの夏は勝負のとき。自分で学習計画を組み、キチッと実行することが大切です。こ

のことを意識しながら夏休みを過ごしたかによって２学期以降に大きな開きがでてしまいます。この時

期にやるべきことをしっかり見すえ、目標をクリアできるよう頑張りましょう。 

☆不得意科目を克服しよう 

  宿題だけ終わらせてうかれているようではダメ。「自主的な勉強」をすることも忘れてはいけませ

ん。 

 夏休みは、今までやってきた勉強の総復習をするには絶好のチャンス。不得意だと思う科目は、特に

重点的に復習しましょう。まだ不得意科目だからとあきらめるのには早い。ちょっとしたきっかけで、不

得意科目がそうでなくなったり、勉強しだいで得意科目に変わることもあるものです。 

☆計画をたて時間を有効に使おう  

  夏休みを大きく３つの期間に分けると、 

７月３１日までを前期 

８月１５日までを中期 

８月３１日までを後期 

に分けることができます。前期は夏休みの宿題を中心に、中期は課題研究を中心に、後期は自分の

やり残している勉強をしよう。余裕のある人は二学期の予習をしよう。ともあれ夏休みはあとわずか。

やり残しのないように、さあ！ラストスパートをかけましょう。                

□高校入試土曜特別講座開講！！   

9月より中３生徒を対象にした土曜特訓講座が始まります。 

『土曜特訓講座』は９月～1２月は、入試に出題題頻度の高い１．２年生の学習範囲の演習を、1～３月は私

立高校と公立高校の受験対策の演習を中心に行います。この講座は月３回、（原則として第一土曜日

は行いません。）実施します。クラスは志望校・習熟度に応じて３つに分け、１クラス５～７人の集団授業を行い

ます。受講料は１カ月 12.000 円（塾外生は 24.000 円）となっています。中３生は全員受講してください。尚、

兄弟姉妹が塾に在籍している生徒は、受講料は 9.000円となります。 

 

◎9月の『土曜特訓講座』実施日 

      1日（英国社）・8日（数理）・22日（英国社） 

            時間 午後１時半～５時半 

 

 □夏に関する言葉 

  炎暑‥今年の夏のように、身を焼かれるような厳しい暑さをあらわします。猛暑よりもさらに厳

しい暑さを表わします。 今日はかなり暑いなというより、『くそ！炎暑め』と言った

ほうがカッコいいかな。この他、炎熱などの表現もあります。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1533098020/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy53YW5wYWd1LnNha3VyYS5uZS5qcC9zdW1tZXI4My5odG1s/RS=^ADBTayKF8WhBhWmthvhSxK3KNfoJy8-;_ylt=A2Rivcyj5l9bv3MA4wwdOfx7;_ylu=X3oDMTBiZGdzYWtnBHZ0aWQDanBjMDAz
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1533098180/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3d3dy5zb3phaS5yZHkuanAvc2hpcm9rdXJvLzAyL3VtaXhpa2kvc296YWl0ZXh0LzA0Lmh0bQ--/RS=^ADBzNqYn38sN_7A8IE01VzspsGnQpU-;_ylt=A2RivbdE519b11EAcDsdOfx7;_ylu=X3oDMTBiZGdzYWtnBHZ0aWQDanBjMDAz
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中学 3年生「夏期特別強化授業」で大奮闘！！ 

8月 6日(月)～9日(水)ふれあいの郷・生石研修センターで中 3生は高校受験に備えて、「夏期特

別強化授業」を実施しました。これは 3 日間 24時間のロングランでした。 

入試問題は年々難しくなる傾向にあり、これに対し十分な備えをしなければなりません。 

 強化授業では、基礎固めと入試に出題頻度の高い単元に的をしぼって演習を進めました。 

学力の差は「努力」の差 

学力を身につけるには『正しい努力』が必要です。『正しい努力』とは何か、それを問いかけ、身につ

けさせるのが今回の「夏期特別強化授業」です。 

昨年は学習合宿を２泊３日で行いました。学習合宿は勉強するには絶好の環境でしたが、移動に時

間がかかる上、学習効果があまり見られなく、本年度は、実をとって「夏期特別強化授業」に切り替え

ることにしました。 

 この夏期特別強化授業は、集中的な学習を通じて学力の向上や、学習意欲を高め、自主的に学習

に取り組む習慣をつけること。集団行動を通じて受験生として進路に対する意識を高めることを目

的として行いました。 

 この夏休みの「努力」は必ず、皆さんの「糧」となり、受験に向けての「力」となります。 

中 3生の皆さん、受験に向けてのスタートはすでにきられています。夏期特別強化授業を契機にさ

らにギアをあげて頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小さなことの積み重ねが、とんでもない所にいくただ一つの道だ！！  
尾倉七海君の元気あふれる宣誓！ この真剣なまなざしは、必ず未来に通ず。 

光陽君と倭一君の課外授業。話術のうまさにビックリ！！ 
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参加生徒の感想 

 黒川倭一君(宝殿中) 

  僕は今回の強化授業で、できるような教科が増えました。 

  授業の内容が偶然にも自分の苦手な所ばかりだったので、とてもためになりました。 

  強化授業では普段話さなかった他の学校の人といろんな話ができ、自分にはとても楽しい合宿でし

た。 

  休み時間に自分がふざけて授業的なことをしていると、皆が集まりだしビックリしましたけれど、皆

が大きな声で笑ってくれたのがとてもうれしかったです。 

  今回の強化授業で、勉強だけでなく、先生の大切さとコミュニケーションの大事さなど、いろいろな

ことをたくさん学びました。 

また、みんなの前で授業などをして、将来自分のなりたいものの幅がひろがりました。 

  僕にとってはとても楽しく有意義な合宿でした。ありがとうございました。 

 長谷川麗帆さん（志方中） 

  私は今回の強化授業で、分からなかったところがとても分かるようになってうれしかったし、 

「やればできる」ということがよくわかりました。 

  今まで一日に 8時間もいすに座って勉強することはなかったので、はじめは 8時間勉強するのは難し

いかなと思っていました。でも、実際に勉強すると、あっという間に時間が過ぎて行ったように思え

ます。 

  また、強化授業を通して、同じ学年の他校の生徒とも仲良くなれうれしかったです。 

最後のバーベキューもみんなで盛り上がり、楽しくよく笑いました。 

土井来美さん（宝殿中） 

今回の強化授業で、解らなかった所が一気にわかるようになりました。 

また、先生の熱心さがとてもよかったです。わからない問題があれば、図をかいたりして解りやすく

教えていただきました。そのおかげで解き方のパターンが解った問題がいくつもありました。 

英語のスペリングコンテストでは覚えた単語をより確実にするために役に立ちました。 

頑張った後のバーベキューはおいしく、友達といろいろなものを食べてすごく楽しめ、いい思い出に

なりました。 

高橋由衣さん（鹿島中）  

 私はこの 3日間でできなかった教科やできなかった単元ができるようになりました。なかな 

か自分では復習ができてなく、理解不足のところも先生方がわかりやすく教えてくださっ 

たので、自分でも不思議なぐらいスラスラ解けるようになりました。 

 今回の強化授業で、心配だったところを教えていただきよかったです。 

 3日間とても楽しく勉強できました。 

 

 

 末永樹香さん（鹿島中）  

 長かったようで短かった 3日間の強化授業。 

 「ねむい」と言いながら頑張ったおかげで、自分の苦手な問題を見つけられました。 

  そして何よりもエクシードの皆がそれぞれに自分の個性を持っていて面白い人が多い 

なと思いました。 

先生もよく笑う人・面白い人・しゃべり上手な人・あつがりな人などとといろいろ個性があ 

りました。 

 「学力の差は努力の差」この言葉を教えてもらったおかげで、人と同じことをしていても意 

味がないことに気づけました。だから今後は人と違う努力をたくさんしていこうと決めました。 

少しずつ実行してゆきます。 

藤原美咲さん（神吉中） 

 この 3日間とても楽しかった。今までわからなかった問題も先生に教えてもらい少しは解 

けるようになったと思う。塾長の授業がめっちゃおもしろかった。普通の塾では見られない 

ような面白さがあった。 

昼休憩や夜休憩の時も楽しく、黒川君や出島君の特別授業が面白くみんなで腹を抱えて 

笑いました。勉強するときは集中して取り組め、途中でしんどくなって集中力も途切れてし 

まうこともあったけど、先生の面白い話でやる気が出ました。 

入試も近づいてきているので、これからも勉強頑張っていきたいと思う。 

 

加納彩絵さん（神吉中） 

私は人生で初めて朝から夜まで勉強をしました。思っていた以上に疲れて、2日目の夜・3 

日目は本当にしんどかったです。 

苦手な国語では、国語の中でもどの問題が苦手なのかを見つけ、知ることができたのでと 

てもよかったと思います。もっと苦手な数学や理科では分からないところを何度もやって、 

いままでよりもできるようになりました。 

今までは分からない問題はすぐに先生に聞いていましたが、この強化授業を通して、難しい 

問題もいろいろな方法で考えて、粘り強く最後まで問題を解くという力が少しだけれど身に 

つけることができたと思います。 

強化授業で学んだことを次につなげていけるようにこれから頑張って生きたいと思います。 
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平林宏一君（神吉中） 

僕がこの強化授業で勉強が楽しくなってきました。 

3年になるまでは「今日もまた塾か」と思っていたけれど、最近は「早く塾に行きたい！」と思うようにな 

りました。また、秋には英検を受けようという気にもなりました。それは英語がとても分かるようにな 

ってきたからです。 

1日目は昼食の弁当が足らず、持ってきた弁当を食べ、食べ過ぎて 2時過ぎには眠くなりましたが、 

我慢して勉強することができたのはよかったです。 

この強化授業のおかげで自分自身成長できたのは大きな収穫でした。 

稗田乃彩さん（神吉中） 

1日に 12時間も勉強することがなかったので、ムッチャ頭が混乱したけれど、結構勉強になりまし 

た。いろいろな塾生とも話せて意外な面も見れて楽しかったです。 

自分のできない所がたくさんあって焦りを感じたから、復習をもっとして自分のできないところを 

なくしていこうと思いました。何度も繰り返して完璧に解けるようになるまで繰り返してやろうと思い 

ます。 

私はみんなの何倍も何十倍も勉強して、目標の高校に合格できるよう頑張ります。 

中込結子さん（鹿島中） 

私はこの夏期特別強化授業の一番最初の入所式が印象に残っています。 

なぜかと言うと塾長が「学力の差は努力の差」だと言っていたことです。あと、できることをひとつで 

も増やして帰っていってくださいと言っていたことです。 

夏期特別強化授業のあと、ほとんどできなかった一次関数を解いてみるとだいぶできるようになっ 

ていたので、とてもうれしかったです。 

矢島颯人君（神吉中） 

夏期特別強化授業が始まる前は、とても長いので嫌だなと思っていたけれど、始まってみるとやる 

気が沸いてきて、ひとつひとつの授業に一生懸命に取り組むことができました。 

昼食はとてもおいしいお弁当を食べたので、昼までの疲れなんか忘れて午後からの授業にも集中し 

て取り組むことができました。 

昼休憩で出島君や黒川君の課外授業はとても面白く、人にはいろいろな才能があるんだなーと思 

いました。 

最終日のＢＢＱは肉がとてもおいしくて、3日分の疲れが吹っ飛んでいきました。他にも焼き鳥・カ 

キ氷・綿菓子などおいしいものをたくさん食べることができました。 

この 3日間すべてが思い出に残る日になりました。 

これから勉強を頑張り第一志望校に合格できるように努力をします。 

”人間にとって成功とはいったいなんだろう。結局のところ、自分の夢に向かって自

分がどれだけ挑んだか、努力したかどうか、ではないだろうか。”（岡本太郎） 

出島光陽君（神吉中） 

特別強化授業が始まるまで、僕はずっと嫌だなと思っていました。しかし、いざ始まってみると楽しく 

て集中して勉強できてよかったです。 

僕は一日に 12時間も勉強したことがなく、3日間やり切れるかなと思っていましたが、案外やってみ 

ると 12時間なんてすぐでした。楽しくて集中できる環境があったので、3日間も乗り切れたのだと思 

います。 

そして最後のバーベキューはおいしく、メッチャ楽しめました。僕達の 3日間の苦労が報われたよう 

な気がします。 

小原有人君（神吉中） 

僕は 1日にあれだけ勉強したのははじめてでした。とても疲れ家に帰ったらすぐに寝てしまったけれ 

どとてもいい経験になったと思います。 

今回の強化授業で分からなかったところがいっぱい分かるようになり、苦手な数学や理科でも分か 

ったときはうれしくなり、もっととけたらいいなと思えるようになりました。 

一番最初に塾長が言われたように努力することは大切だと思うようになりました。 

この 3日間僕も少しは努力できたと思っています。この経験が生きてくると思うので、これからも勉強 

頑張っていきたいです。 

尾倉七海君（神吉中） 

今回の強化授業では、自分の苦手なところはもちろん、得意なところもしっかり学習し、点が取れる 

単元が増えたり、その単元で今までよりも点が取れるようになりました。 

また、今までの通常授業と異なり、1日でかなり長い時間学習することができたので、1日の長い時間 

集中できるということもいい経験になりました。 

”誰よりも三倍、四倍、五倍勉強する者、それが天才だ。”（野口英世） 

 


